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Werkausschuss Thüringer Zoopark Erfurt Erfurt, 09.12.2021 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Werkausschusses Thüringer Zoopark Erfurt am 

01.12.2021 

 

Sitzungsort: 

 

Thüringenhalle, Werner-

Seelenbinder-Straße 2, 99096 Erfurt  

Beginn:  

 

19:52 Uhr 

Ende: 

 

20:21 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter: Herr Präger 

Schriftführer/in: xxxx xxxxx 

 

Tagesordnung: 

 

 I.  Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Dringliche Angelegenheiten  

   

 4. Informationen  

   

 4.1. Mündliche Informationen  

   

 4.1.1. Vorgänge am 14. November 2021 an der Kasse des Erfur-

ter Zooparks 

Fragesteller: Fraktion DIE LINKE., Frau Stange 

hinzugezogen: 

Beigeordneter für Bau, Verkehr und Sport 

2223/21 

   

 4.2. Sonstige Informationen  
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 I.  Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1.  Eröffnung  und Begrüßung  

   

Der Ausschussvorsitzende, Herr Präger, eröffnete die öffentliche Sitzung des Werkaus-

schusses Thüringer Zoopark Erfurt und stellte die form- und fristgemäße Einladung sowie 

die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Des Weiteren verwies Herr Präger auf das Merkblatt mit den Rahmenbedingungen hin-

sichtlich COVID-19 und der Maskenpflicht auch am Sitzplatz. 

 

 

 2.  Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Behandlung der vorliegenden mündlichen Information, Drucksache 2223/21, unter 

dem TOP 4.1, wurde mit 10 Stimmen dafür und 1 Enthaltung zugestimmt. 

 

Weitere Änderungen lagen nicht vor. 

 

 

 3.  Dringliche Angelegenheiten  

   

Änderungen zur Tagesordnung gab es keine. 

 

 

 4.  Informationen  

   

 4.1. Mündliche Informationen  

   

 4.1.1. Vorgänge am 14. November 2021 an der Kasse des Erfurter 

Zooparks 

Fragesteller: Fraktion DIE LINKE., Frau Stange 

hinzugezogen: 

Beigeordneter für Bau, Verkehr und Sport 

2223/21 

   

Nachdem Frau Stange, Fraktion DIE LINKE., auf die vorliegende Drucksache einging, erfol g-

te eine kurze Diskussion an der sich Herr Pfistner, Fraktion CDU, Frau Stange, Herr Aust, 

Fraktion AfD, Herr Stampf, Fraktion FREIE WÄHLER/FDP/PIRATEN, Frau Ströbel, sachkundi-

ge Bürgerin, und Herr Kossack, sachkundiger Bürger, beteiligten.  

 

Diskussionsschwerpunkte waren u. a. die schon seit Jahren bekannten Probleme der Kas-

senbelegung, die mögliche Unterstützung durch Fördermittelgeber den Kassenbereich an-

ders zu gestalten da die Eigenmittel nicht reichen – bereits 2015 entsprechendes Konzept 

vorgestellt zur Umgestaltung, sowie einem Denkanstoß an die Stadträte welche auch 
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gleichzeitig Landtagsabgeordnete sind – das Land Thüringen ist das einzige Bundesland, 

welches Zooparks nicht fördert 

 

Auf die Redebeiträge ging Frau Dr. Dr. Merz, 1. Werkleiterin Thüringer Zoopark Erfurt, ein, 

die u. a. erklärte, warum aus technischen Gründen es nicht möglich war, an dem besagten 

Tag die Kassen länger zu öffnen. Ebenso äußerte sie sich zur Strukturänderung des Kasse n-

bereiches, hier müssen Förderungen gesucht werden, da eine angedachte Ergänzung des 

Kassenbereiches nicht durch Eigenmittel finanzierbar ist. Durch Herrn Bärwolff, Beigeor d-

neter für Bau, Verkehr und Sport, erfolgten Ergänzungen. Dabei nahm er u. a. Bezug auf den 

gefassten Stadtratsbeschluss bezüglich des Drittmittelkonzeptes. Des Weitern findet ein 

Gesprächstermin im zuständigen Thüringer Ministerium für Infrastruktur und Landwirt-

schaft statt, in dem u. a. konkrete Fördermöglichkeiten des Zooparks besprochen werden. 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 4.2. Sonstige Informationen  

   

Herr Bärwolff, Beigeordneter für Bau, Verkehr und Sport, informierte darüber, dass die Na s-

hornkuh Marcita im Herbst 2022 Nachwuchs erwartet. 

 

 

 

 

 

gez. Präger gez. xxxxx 

Vorsitzender Schriftführer/in 
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